

- 15.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$650 pour le Département de Police.
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est
 Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 16.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$52,885 pour payer le compte de M. Joseph Rielle.
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est
 Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 17.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$500 pour corriger une erreur de copiste, re annuité de l'ex-Chief de District Giroux.
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CHARTRAND, il est
 Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant au montant de \$480.60.
 19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la réclamation de M. Alfred T. Hodge.
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est
 Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 20.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$220.05 dans une cause de Thomas Sullivan vs La Cité.
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est
 Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 21.—Du Bureau des Commissaires, demandant l'adoption d'un règlement à l'effet de payer une indemnité à la veuve et aux enfants de l'ex-constable Bourdon.
 22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de donner instructions à la "Montreal Water & Power Co.", de prolonger leur conduite principale dans la rue De Normandie.
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELLIE, il est
 Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter des rues de MM. N. G. Fowler Ross, et al.
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est
 Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter certaines rues dans le quartier Rosemont.
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est
 Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de renouveler un privilège à M. Marinus Desmarès.
 Sur proposition de M. l'éch. ST-PIERRE, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est
 Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 26.—Du Bureau des Commissaires, re règlement concernant les bazars.
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est
 Résolu: Que ledit rapport soit reçu et renvoyé à la Commission de Législation.
- 27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'instituer en corporation "The Canadian and Oriental Chinese Club".
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est
 Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$1,200 pour acheter deux camions-automobiles.
 Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est
 Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres présents excédant la majorité requise par la loi.
- 15.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$650 for the Police Department.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was
 Resolved: That said report be received and adopted.
- 16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$52,885 to pay account of Mr. Joseph Rielle.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was
 Resolved: That said report be received and adopted.
- 17.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$500 to correct clerical error, re annuity to ex-District Chief Giroux.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CHARTRAND, it was
 Resolved: That said report be received and adopted.
- 18.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$480.60.
 19.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. Alfred T. Hodge.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was
 Resolved: That said reports be received and adopted.
- 20.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$220.05 in case of Thomas Sullivan vs The City.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was
 Resolved: That said report be received and adopted.
- 21.—From Board of Commissioners, for a by-law to pay indemnity to the widow and children of ex-constable Bourdon.
 22.—From Board of Commissioners, to instruct the Montreal Water & Power Co., to extend their main in De Normandie street.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELLIE, it was
 Resolved: That said report be received and adopted.
- 23.—From Board of Commissioners, to accept certain streets from Messrs. N. G. Fowler Ross, et al.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was
 Resolved: That said report be received and adopted.
- 24.—From Board of Commissioners, to accept certain streets in Rosemont Ward.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was
 Resolved: That said report be received and adopted.
- 25.—From Board of Commissioners, to renew privilege of Mr. Marinus Desmares.
 On motion of Ald. ST-PIERRE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was
 Resolved: That said report be received and adopted.
- 26.—From Board of Commissioners, re by-law concerning bazaars, etc.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was
 Resolved: That said report be received and referred to the Legislation Committee.
- 27.—From Board of Commissioners, to incorporate the Canadian and Oriental Chinese Club.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was
 Resolved: That said report be received and adopted.
- 28.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$1,200 to purchase two automobile motor-trucks.
 On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was
 Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.